



Quelle Église voulons-nous ?

Dans le cadre du synode, la Mission Ouvrière de Grenoble t'invite à participer à cette réflexion. Notre point de vue sera transmis aux instances synodales.

« À travers notre présence au cœur du monde, dans notre vie quotidienne, dans nos engagements, comment témoignons-nous de l'Évangile ? Quelle Église voulons-nous pour demain ? »



Le samedi 29/01/2022 (9h-12h)

Au Centre œcuménique St Marc

Avenue Malherbe 38100 Grenoble



En respectant les consignes sanitaires en vigueur, nous pourrons échanger et faire des propositions pour une Église présente au Monde

Contrôle pass sanitaire, masque obligatoire